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ABSTRAK 

 

Robby Septiansyah, Penanaman Nilai-Nilai Kejujuran Pada Peserta Didik Di 

SMA N 14 Jakarta Timur, Program Studi Pendidikan Agama Islam, 

Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2020. 

Penelitian ini ditujukan untuk menemukan apa saja yang ditanamkan para guru 

kepada siswa terhadap nilai-nilai kejujuran di SMA N 14 Jakarta Timur. 

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Data 

yang diperoleh peneliti melalui dokumentasi, observasi, wawancara. Untuk 

responden yang peneliti wawancara dalam penelitian ini adalah beberapa guru dan 

siswa di SMA N 14 Jakarta Timur. Penelitian ini juga menggunakan teori berupa 

metode yang digunakan para guru dalam menanamkan nilai-nilai kejujuran pada 

siswa yaitu (1) metode keteladanan, (2) metode pembiasaan, (3) metode nasehat, 

(4) metode pengawasan dan pengamatan, dan (5) metode hukuman. Untuk nilai 

kejujuran yang digunakan yaitu (1) jujur pada lisan, (2) jujur pada niat, (3) jujur 

dalam perbuatan. 

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa 

penanaman yang dilakukan guru di SMA N 14 Jakarta Timur dalam menanamkan 

nilai-nilai kejujuran lisan, niat, dan perbuatan pada siswa adalah dengan tidak 

membawa atau memainkan hp ketika KBM, bersama-sama sholat di masjid, 

mengajar dengan semangat, tidak membiarkan siswa menyontek konsisten dengan 

komitmen, menggunakan kantin kejujuran dengan benar, konsekuensi ketika 

ulangan, mengatakan yang sebenarnya, niatkan baik ketika ke sekolah dan belajar, 

ibadah (jum’atan, keputrian, ibadah non islam), mengembalikan piring dan gelas 

ke kantin,  pembinaan kelas, menceritakan pengalaman positif tentang jujur, 

teguran terus menerus, pengawasan dan pengamatan yang dilakukan seluruh 

warga sekolah dan berkontribusi dengan orang tua siswa serta CCTV, 

memberikan hukuman yang sesuai dengan ketidakjujuran siswa dan pembinaan 

langsung dengan wali kelas, teguran dan menghubungi orang tua, menyita barang 

dan di dirikan di luar kelas, membersikhkan perpustakaan. 

 

Kata kunci : Penanaman, Nilai-Nilai, Kejujuran, SMA. 

  



 

 

ABSTRACT 

 

Robby Septiansyah, Cultivation of Honesty Values in Students in SMA N 14 

East Jakarta, Islamic Education Study Program, Faculty of Social Sciences, 

Jakarta State University, 2020. 

This research is aimed at finding out what teachers instill in students of honesty 

values in SMA N 14 East Jakarta. 

This research uses a qualitative method with a descriptive approach. Data 

obtained by researchers through documentation, observation, interviews. For 

respondents interviewed researchers in this study were a number of teachers and 

students in SMA N 14 East Jakarta. This study also uses theory in the form of 

methods used by teachers in instilling honesty values in students, namely (1) the 

exemplary method, (2) the habituation method, (3) the advisory method, (4) the 

supervision and observation method, and (5) punishment method. For honesty 

values used are (1) honest in verbal, (2) honest in intention, (3) honest in deed. 

Based on the results of research conducted it can be concluded that the planting 

carried out by teachers in SMA N 14 East Jakarta in instilling the values of verbal 

honesty, intentions, and deeds in students is not to bring or play cellphones when 

KBM, together with prayers in the mosque, teach with enthusiasm, do not let 

students cheat consistent with commitment, use honesty canteen correctly, the 

consequences when repetition, tell the truth, intend good when going to school 

and learning, worship (Friday, daughterhood, non-Islamic worship), returning 

plates and glasses to the canteen, coaching classes, telling positive experiences 

about honesty, continuous reprimands, supervision and observations made by all 

school members and contributing to parents and CCTV, providing penalties 

according to student dishonesty and direct coaching with homeroom teachers, 

reprimands and contacting parents, confiscating items and setting up outside the 

classroom, clean the library. 

 

Keywords: Cultivation, Values, Honesty, High School. 

  



 

 

 الولخص
 

 روبي سبتسيانيت ، زراعت قين الصذق لذى الطلاب في هذرست ثانويت عليا أربعت عشرة الشرق جاكرتا.

 شرق جاكرتا ، برناهج دراست التربيت الإسلاهيت ، كليت العلوم الاجتواعيت ، جاهعت جاكرتا الحكوهيت ، 
٢٠٢٠. 

ٚٓذف ْذا انثحث إنٗ اكرشاف يا ٚغزطّ انًؼهًٌٕ فٙ طلاب لٛى انصذق فٙ يذرطح ثإَٚح ػهٛا أرتؼح ػشزج 

 انشزق خاكزذا.

انثٛاَاخ انرٙ حصم ػهٛٓا انثاحثٌٕ يٍ خلال انٕثائك  ٚظرخذو ْذا انثحث طزٚمح َٕػٛح يغ انًُٓح انٕصفٙ.

ٔانًزالثح ٔانًماتلاخ. تانُظثح نهًدٛثٍٛ انذٍٚ ذًد يماتهرٓى ، كاٌ انثاحثٌٕ فٙ ْذِ انذراطح ػذدًا يٍ 

انًؼهًٍٛ ٔانطلاب فٙ يذرطح ثإَٚح ػهٛا أرتؼح ػشزج انشزق خاكزذا. ذظرخذو ْذِ انذراطح أٚضًا انُظزٚح 

( انطزٚمح انًثانٛح ١ٛة انرٙ ٚظرخذيٓا انًؼهًٌٕ فٙ غزص لٛى انصذق نذٖ انطلاب ، ْٔٙ )فٙ شكم الأطان

( طزٚمح انؼماب. نمٛى ٥( طزٚمح الإشزاف ٔانًزالثح ٔ )٤( انطزٚمح الاطرشارٚح ، )٣( طزٚمح انرؼٕد ، )٠، )

 نفؼم.( صادلح فٙ ا٣( صادلح فٙ انُٛح ، )٠( صادلح فٙ انكلاو ، )١انصذق انًظرخذيح ْٙ )

 يذرطح   اطرُادًا إنٗ َرائح انثحث انذ٘ ذى إخزاؤِ ، ًٚكٍ الاطرُراج أٌ انشراػح انرٙ أخزاْا انًؼهًٌٕ فٙ

فٙ غزص لٛى انصذق ٔانُٕاٚا ٔالأفؼال انهفظٛح نذٖ انطلاب نٛظد  خاكزذاػشزج انشزق  أرتؼح ػهٛا ثإَٚح

، يغ صهٕاخ فٙ انًظدذ ، ذؼهٛى  ٔانرؼهى رٚضانرذ أَشطحإحضار انٕٓاذف انًحًٕنح أٔ ذشغٛهٓا ػُذيا ذمٕو 

تحًاص ، لا ذذع انطلاب انغش يرظمح يغ الانرشاو ، ٔاطرخذاو يمصف انصذق تشكم صحٛح ، ػٕالة 

انركزار ، لٕل انحمٛمح ، ذُٕ٘ انخٛز ػُذ انذْاب إنٗ انًذرطح ٔانرؼهى ، ٔانؼثادج )اندًؼح ، انثُٕذح ، غٛز 

نهٕحاخ ٔانُظاراخ إنٗ انًمصف ، ٔدرٔص انرذرٚة ، ٔإخثار انردارب الإطلايٛح انؼثادج( ، ٔإػادج ا

الإٚداتٛح ػٍ انصذق ، ٔانرٕتٛخ انًظرًز ٔالإشزاف ٔانًلاحظاخ انرٙ أدنٗ تٓا خًٛغ أػضاء انًذرطح 

ٔانًظاًْح فٙ أٔنٛاء الأيٕر ٔانذٔائز انرهفشَٕٚٛح انًغهمح ، ٔفزض ػمٕتاخ ٔفما نخذاع انطلاب ٔانرذرٚة 

يغ انًؼهًٍٛ ، ذٕتٛخ ٔالاذصال تانٕانذٍٚ ، ٔيصادرج انًٕاد ٔالإلايح خارج انفصٕل انذراطٛح ،  انًثاشز

 ٔذُظٛف انًكرثح.

 

 .ثإَٚح يذرطح ، صذق ، لٛى ، سراػح: انًفراحٛح انكهًاخ
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